

コミュニティ主催講座開

4月に募集したコミュニティの主催講座は、皆さまから申込みいただき順調にスタートすることができました。教養・健康・仲間づくり、各講座とも毎月1回開催、1年間楽しく学んでいただきたいと思います。

団体講座



6月は、中央公民館の福祉学級と合同の学習会を行いました。花宮廣務さん(気象予報士)を講師に、「災害(自然)と仲良くつき合う―珍珠の大雨と地震―」と題し、防災について学びました。

子ども料理教室

開講式を行い、健康を創る会の吉水早苗さんを講師に、食育学習もしました。毎月、調理に取り掛かる前に10分から15分食育学習をします。6月は旬の夏野菜を使った給食の夏カレーを作りました。



健康体操教室

森初美先生を迎え、ストレッチや3B体操で体をほぐしました。音楽に合わせて楽しく体操して、若さと健康を維持しましょう。



パソコン教室

白石初廣さんを講師に、基礎から学びます。



自主防犯パトロール隊と塚脇小児童～対面式

6月6日に塚脇小学校(佐藤英史呂校長)の運動場で対面式を行いました。パトロール隊の隊員50数名を前に、全校児童が通学路を同じとする自治会ごとに整列し、佐藤校長先生から「パトロール隊の方々、児童の皆さんの安全な登下校が行われるようボランティア活動

をしてくれています。隊員の方々に感謝しながら、気をつけて下校してください。」とお礼を兼ねて挨拶されました。

また、武石和正パトロール隊長が、「皆さんが安心して安全な登下校できる環境づくりを目指した活動を行っていきます。」との挨拶の終了後、児童とパトロール隊は、下校の方面を同じとする自治会ごとに隊列を組み、通学路の安全を確認しながら帰路につきました。

本年度1年間、児童の皆さん方の登下校の安全を祈念いたします。



安全確認をしながら児童と帰るパトロール隊員